## 水泳部 全国大会に出場しました!

8月22日(金)、高知県のくろしおアリーナで行われた「第54回 全国中学校水泳競技大会」の女子400mメドレーリレーに出場しました。

中学3年生2名、中学2年生1名、中学1年生1名が全国の舞台で活躍しました。 以下に、出場者によるレポートを紹介します。

私は今年の夏、全国中学校水泳競技大会に出場するために高知県に行きました。全中にはメドレーリレーで行ったので、他3人のリレーメンバーと補欠1人の計5人で行きました。

みんなで飛行機に乗って高知県に行き、着いてすぐ大会の会場であるくろしおアリーナという所で、前日アップをしました。アップをする所は全国の水泳のコーチが沢山いて、選手のアップを見ていました。メドレーリレーのメンバーは4人中私以外は同じクラブなので、そのコーチが高知県まで見に来てくれて、アップなどをクラブが違う私にもアドバイスしていただいたので、飛行機の中で固まった体を動かすことが出来ました。

そして試合当日、ウォーミングアップの時点で、県大会とは違う全国大会の雰囲気に圧倒されました。 召集の際も「〇〇県△△チーム」と呼ばれるので、県代表であるという事をとても実感しました。いざ 泳ぐとなったとき、全中予選ではタイムを切らなければいけないという緊張で無言になってしまってい たのですが、全中では特別緊張することもなく、逆にいつもの大会より楽しく泳げました。

全国大会に出て、私たち選手が全国を目指しているのは、ただ泳ぎに行くだけではなく、全国の雰囲気を体験して、これからのモチベーションを上げることも目的であるのかなと思いました。私自身全国大会に出て、これからの競泳に向けての気持ちが変わったと思います。来年は全中ではなくインターハイが目標になるのでもっと難しいけれど、また全国の雰囲気を体験したいのでこれからも頑張りたいと思いました。

中3D M. S





